

Manzanares



El Grupo de Cooperación Internacional de Cáritas Manzanareña, aprovechando la proximidad de las fiestas navideñas, ha abierto un año más, la tradicional tienda de comercio justo, como alternativa al comercio tradicional. La campaña pretende dar a conocer la situación de pobreza y necesidad de los habitantes de países subdesarrollados, así como mostrar y vender los productos que elaboran. En este sentido, son más de 5.000 las familias que tienen una vida digna, gracias a esta alternativa.



En un concurrido acto, la manzanareña de nacimiento Lourdes Alcarazo presentó en el Mesón Sancho su primer libro de cocina. Bajo el título "Y... ¿qué comemos hoy?", se trata de una recopilación de recetas fáciles para comer sano y divertido. La Cooperativa Nuestro Padre Jesús del Perdón ha colaborado en su edición y el libro puede adquirirse en su tienda de la calle Virgen de Gracia. Ciento noventa y cinco recetas componen este primer libro de Lourdes Alcarazo, con fotos ilustrativas y sugerencias, y divididas en distintos bloques.



Manzanares se unió, en la mañana del jueves, 25 de noviembre, para mostrar su repulsa contra los malos tratos hacia la mujer. Un buen número de personas se dio cita en la Plaza de la Constitución para conmemorar el Día Internacional Contra la Violencia de Género, que organizó el Centro de la Mujer, dependiente del área de Políticas de Igualdad del Ayuntamiento, y que contó con la colaboración del Centro de Mayores de la localidad. También el PSOE manzanareño quiso unirse compareciendo antes del acto ante los medios Julián Nieva, Secretario General de la Agrupación, y María-Victoria Sobrino, en su calidad de Secretaria de la Comisión Ejecutiva Provincial responsable del área de Políticas



Las pistas de tenis ya están abiertas

Redacción

Tras cerca de tres meses desde el comienzo de las obras de reforma, las pistas de tenis abrieron sus puertas a los usuarios el pasado viernes. Esta remodelación ha consistido en la sustitución del anterior hormigón poroso por una superficie sintética o tennis cushion, similar a la empleada en muchas pistas que albergan torneos nacionales e internacionales. Previamente y tras los oportunos informes técnicos, se ha actuado levantando el firme donde estaba dañado o sobre el donde no era necesario retirarlo.

El jueves 9 de diciembre, Miguel Ángel Pozas, alcalde de Manzanares, acompañado por el teniente de alcalde, Antonio Caba, y por el concejal de Deportes, Fernando Criado, visitaron oficialmente las pistas para comprobar in situ el resultado de esta remodelación, antes de firmar el acta de recepción de las mismas. De la misma forma, tal como indicó el edil de Deportes, se pudo comprobar la buena evacuación de las pistas que, tras las abundantes lluvias de los últimos días, presentaban escasos restos de agua.

La reforma de las pistas de tenis ha supuesto una inversión de unos 120.000 euros, que se ha concretado en un proyecto funcional y lo más económico posible, dentro de la calidad del nuevo pavimento que se ha instalado, se-



gún Criado. Esta superficie, algo más lenta que el anterior hormigón poroso, permitirá un juego que se acomode más a los usuarios, permitiendo un disfrute mayor. También se ha cambiado el color, pintándolas en rojo y azul, de manera que ofrezcan un tono parecido al de las pistas de baloncesto.

Estas obras, incluidas en el programa electoral del equipo de Gobierno, vienen a sumarse al resto de actuaciones realizadas en las instalaciones deportivas en esta legislatura, como la reforma de las pistas de baloncesto, la puesta en marcha de la sala de

cardio de la Piscina Cubierta, el campo de fútbol del velódromo, o las recientemente construidas pistas de padel. Instalaciones de calidad, tal como afirma Criado, que están siendo muy utilizadas por los deportistas de Manzanares.

Asimismo, destacó que el único punto pendiente de cumplimiento del programa electoral, en materia deportiva, ha sido la construcción del nuevo pabellón. Un proyecto que, tras ser llevado a pleno en la última sesión celebrada, fue desestimado al no contar con la unanimidad de todos los grupos políticos.